
京情協　　技術委員会 議事録（確定事項や懸案事項のみ）

第2回
日時：2012年7月10日（火）17：00～18：30
場所：KCG（本館）　１F
出席メンバー： 内山さん（クレオテック）

浦さん（ユニシス）
三上さん（中信コンピューターアンドコミュニケーション）
船田さん（島津ビジネスシステムズ）
和田さん（事務局）
桑原（システム創見）

計：6名

議題

１．情報化月間協賛セミナーの日程、講師の確定

講師： 塚本　昌彦 京都大学工学部数理工学科卒業
神戸大学大学院工学研究科教授
特定非営利活動法人ウェアラブルコンピュータ研究開発機構理事長

テーマ： 『ウェアラブル＆ユビキタス・コンピューティングの最新動向』
日時： 2012年10月17日（水）15：30
場所： KCG（本館）ホール
対象者： 京情協会員企業

府民
KCG学生

⇒ 今回の講師及びテーマは学生や一般の方々にも興味があると思われるので
学生はＫＣＧだけでなく他の京都内大学も含め広範囲に広報すべきであり、
一般向けの広報も考えていくことを検討しましょう。
少し時間もありますので色々メルマガ等の依頼や広報用チラシも検討します。
⇒次回、8/7（火）の議題の１つとします。
　 府民の参加を増やす。

２．SE/システム高度化研究会について

テーマ：EQ向上をテーマにした内容

島津ビジネスシステムズ・船田課長よりEQ向上とは。をお話頂き
この内容で行えるのかどうかも含め確定したいと思います。

⇒ ＥＱというテーマだと我々ではハードルが高く講師は出来ないので別途有識者を
頼む必要がある。
　　→ＫＣＡでトーマツイノベーションと会う機会があるので出来る・出来ないなど
　　　費用面等も含め相談してみる。浦さん、船田さん、桑原

ＥＱも範囲が広く顧客側の要望等の整理や顧客側との会話の仕方など
我々でも行える部分も多いと思われる。講義的な部分とディスカッションが
出来る部分の両面が出来ればより良いかと思われる。
　　→次回にトーマツ側との報告ともう少しハードルを落とした現実的な研究会の
　　　　内容を再度検討し確定しましょう。
　　　　時期は9,10月又は10,11月の3～4回程度を想定。

　・日程　　※何回コースも含め
　・講師
　・場所、募集

３．技術研究会

桑原（案）
HTML5　入門編、実装編、そして応用

HTML5は避けて通れない。ということは偏りが少ないか。
ICT
　・動画、音声、グラフィック描画などが非常に簡単にかけるようになる。

実現がし易い、見易く構造的に書ける。
　・内容

まずはHTML５の書き方（出来ること）
そして、何が出来る。こういうことが出来るようになる。

2012/7/10
株式会社システム創見



　・目的
単にHTML5を知る・実装出来る知識を得る。だけでなく
考える、発想する、夢見る技術者の訓練でもある。

講師
株式会社ソーシャルメディアマーケティング
WEBプロデューサー　渡辺　康一
※KISA　ビジネスカンファレンスの実行委員長を行っている方（和服の方）

⇒ 時期は2,3月くらいを想定しているので9月目途くらいに明確にしていければで
今回は桑原より案説明を行ったのみとしました。

予定と実績

6月12日（火）　17：00 済み ＫＣＧ　１Ｆ
7月10日（火）　17：00 済み ＫＣＧ　１Ｆ
8月7日（火）　17：00 ＫＣＧ　１Ｆ　予定
9月11日（火）　17：00
10月9日（火）　17：00
11月13日（火）　17：00
12月11日（火）　17：00　　　※忘年会（予定）
2月12（火）　17：00


